
　2008年１月12日（土）、本年第１回目の例会が行われました。山縣

理事長のスローガン「全力投球！！どんな時でも全力疾走」の下での最

初の例会、定時総会、新年宴会が行われました。例会は、始まる前か

ら緊張感があり、開始と同時に更に緊張感が高まり皆さんの士気の高

さを感じました。「定時総会」では、前年度の決算と本年度の事業計画

（案）、予算が承認され、山縣理事長率いる2008年 (社 )萩青年会議所

がスタートされました。萩青年会議所のメンバーは昨年度よりは、減

りましたがメンバーが減った事を感じない位の皆さんの意気込みを感

じました。続きまして新年宴会は、多くの来賓の皆様、OBの先輩方に

お越し下さいまして、例会に引き続き良い緊張感の中始まり

ました。山縣理事長の所信表明では、あの緊張感の中、堂々

と発言なされていたのがとても鮮明に覚えています。余興で

は、会員交流委員会の製作によるドラマで、多くの皆様の爆

笑（？）を誘い、二次元から三次元へと繋がり山縣理事長が

格好よく登場したのがとても印象的でした。最後に若い我等

を合唱し、来賓の皆様、OBの皆様のお力添えにより2008年

度、萩青年会議所の力強い第一歩が踏み出せました。

総務情報委員会　副委員長

中村　博
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ニシ ア ク ラ ブ 総 会
　2月 27日 ( 水 ) 午後 6時 30 分より高大にて萩ＪＣシニアクラブ総会が開催されま

した。

　シニアクラブ選手権を終えられた先輩方、寒さと疲れも

なんのその、現役会員も含め総勢 31 名が列席されました。

　また、昨年度卒会者 5名の皆様の入会式もその中でとり

おこなわれ、植野暢之先輩により宣誓文が読み上げられ、

めでたくシニアクラブ会員となられました。これで昨年度

卒会の 5名の先輩も我々現役会員に対しまして『カネは出

しても口は出さず』です。

　現役会員の活動に対しましてのご支援、楽しみにお持ち

しております。

事務局長　烏田　栄二

　1月19・20日の２日間、人生初の

京都会議を参加させて頂きました。

萩 JCからは20名の参加でしたが、

私は、仕事の都合上LOMナイトから

の出席となりました。そこでは、山

縣理事長を1年間盛り上げていくと

いう参加者全員の結束と卒会予定者

の方々のラストイヤーの出発を祝い

大盛り上がりでした。

　京都会議では、全国から集まるJC

メンバーを収容できる京都国際会館

のスケールの大きさに圧倒され、そ

の場の雰囲気に飲み込まれてしまい

ました。

　小田会頭のスピーチで、「気高き日

本」という考えには、心打たれるも

のがありました。

　この２日間でさまざまな経験をさ

せて頂き、充実したものとなりました。

　最後に出席された皆様、お疲れ様

でした。特に車で京都に行かれた

方々。雪で高速道路が通行止めにな

るアクシデントだったそうですね。

日頃の行いが悪い方がいらっしゃっ

たのでは…。行いの悪い方が分かり

ましたら、御一報お待ちしておりま

す。

会員交流委員会　副委員長　

横山　武志



　平成20年2月19日（火）、2007年度満期卒会された5名の厄払いの会が、 先 輩

方を含め 31 名もの多数のご参加をいただきまして法華寺にて行われまし た 。

毎年恒例ではありますが、萩 JCの先輩でもあられます秋田住職のもと終始厳粛な雰囲気の中で厄払いの儀は行

われ、改めて気が引き締まる思いが致しました。

　その後、場所を寿司処一清に移し、盛大に懇親会

が行われました。その中で卒会生 5名の先輩より

卒会してから現在の近況や現役会員に送る言葉など

いただき大変会場は盛り上がりました。そして、最

後に 2007 年度理事長杉山直前より卒会生に心のこ

もったプレゼントが渡され、皆さん大変喜ばれてい

ました。私もいつかこういう日が来るのかと思うと

嬉しくも寂しい複雑な気持ちになりました。

2007 年度専務理事　豊田　善隆

「LD 道場」
　２月 12 日（火）、会員指導力委員会の担当で、LD

道場を開催しました。

サブタイトルを『指導力の第一歩は自分を知ること』

とし、事前に自己分析検査を受検していただき、そ

の結果を例会にて発表いたしました。会員の皆様には、検査受験のご協力どうもありがとうご

ざいました。

　今回は、行動的側面･意欲的側面･情緒的側面･知識的側面について、合計 16項目の検査を行い

ました。その後、各項目についてそれぞれ自身の該当個数と、受験者全体の平均該当個数を集

計し、受験者ごとにその結果報告書を配布いたしました。

　例会では各検査項目の解説や全体的な得点分布などを説明したわけですが、委員会の準備不

足もあり、例会の貴重な時間がやや不満足な結果になってしまった部分もございました。この

反省を生かし、次回以降の

担当例会では一生懸命頑張

りますのでよろしくお願い

いたします。

会員指導力委員会　副委員長

大久保　裕元

2 月度例会
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 じゃがいも

　１月27日（日）、ブルーラインカントリークラブにおいて、第１回山縣理事長杯じゃが

いもコンペが開催されました。心配だった天候も昼食時に若干雨が降った以外は風もな

く、まずまずのコンディションでした。

　OB・現役総勢 18 名の出席をいただき、栄えある第１回の優勝者は杉山直前理事長で

した。理事長職の重責から解放されたことが好スコアにつながったのでしょうか？おめ

でとうございました。

　私自身は初の幹事ということで、いろいろと不手際があり失礼いたしました。これに

懲りず、ぜひとも次回以降も積極的なご参加をお待ちしております。よろしくお願い申

し上げます。

じゃがいも幹事　大久保　裕元

編集後記
　新春例会を皮切りに、京都会議・厄払い etc ･･･寒い中の事業が終わり、これから花々が芽吹く季節、事業の方も全

力投球で盛り上がっているようですので、次号も皆様の活躍をご紹介できるようなＪＣニュースをお届けいたします。

総務情報委員会  委員　末武ちどり

大嶋　匡史（おおしま　あつし） ( 有 ) おおしまペイント

　１月度例会より再度青年会議所にお世話になることになりました。昨年は一

身上の都合とはいえ創立50周年に参加出来なかった事を後悔しております。

青年会議所活動から１年間ほど離れて、いかに JCが社会に寄与しているとい

うことが改めてわかりました。私も心機一転、心をいれかえて頑張っていきま

すので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。

研修会員紹介

第 2 回じゃがいも例会

日時：3月 23 日（日）

場所：美祢カントリークラブ

ブロック研究会　第１回大会

日時：3月 26 日（水） 19：00 より

場所：トマト村麻雀ルーム

予

告


